

Es ist bestimmt in Gottes Rat,  
dass man vom Liebsten, was man hat,  
muss scheiden.

Unerwartet schnell, unfassbar für uns alle, ist mein lieber  
Gatte, Sohn, unser Vater, Schwiegervater, Großvater, Bruder,  
Schwager, Onkel, Neffe und Cousin, Herr

# Franz Berthold

Landwirt

Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Neuaigen

Unterabschnittskommandant

Gemeinderat der Stadt Tulln

Obmann des Bauernbundes

Kommandant des Kameradschaftsbundes Neuaigen

Funktionär des SV Neuaigen und der Dorfgemeinschaft Trübensee

Mitglied zahlreicher anderer Organisationen

am Montag, dem 15. Februar 2010, im Alter von 52 Jahren  
aus unserer Mitte gerissen worden.

Wir nehmen von unserem lieben Verstorbenen am

Samstag, dem 20. Februar 2010, um 14.00 Uhr

mit feierlicher Einsegnung und hl. Messe in der Pfarrkirche  
Neuaigen Abschied. Anschließend geleiten wir ihn auf dem  
Ortsfriedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

Im Gebete gedenken wir seiner am Donnerstag, dem 18. Feb-  
ruar 2010, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche Neuaigen.

3430 Trübensee 18

In Liebe, Dankbarkeit und tiefer Trauer

Hedi

Gertrude

Katja und Jürgen mit Sophie

Franz und Manuela

Martin und Hannah

Gertrude und Erich

Christine und Josef

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir ersuchen anstelle von Kränzen oder Blumen um eine Spende für die  
Erhaltung der Pfarrkirche Neuaigen. Erlagscheine liegen auf.